

## Laser Bitschei 2014

Am 13/14.9.2014 fand die Laser Bitschei Regatta im SRV statt, die Regatta wurde auch gleichzeitig als Bayerische Landesmeisterschaft ausgetragen. Am Start waren 10 Laser Standard Segler und 26 Laser Radial Segler. Insgesamt wurden alle 6 ausgeschriebenen Wettfahrten über die 2 Tage (Samstag 4 und Sonntag 2) gesegelt. Der Wind blies an beiden Tagen mit 5-10 Knoten konstant aus westlicher Richtung mit leichten Drehern, mit gelegentlichen Regenschauern.

Robert Kolbinger hat in gewohnter Routine die gesamte Regatta wieder einmal fair für alle Teilnehmer durchgezogen. Das ausgesprochene Lob der Teilnehmer (sogar in Facebook) sollte hier erwähnt werden. Danke schön Robert!

Als Bayerischer Landesmeister wurde Standard Christoph Wurm (Ausgburger Segelclub )und im Radial Christian Demleitner (Yacht Club Weiden) ermittelt.



Besonders erfreulich war das gute Abschneiden des SRV Laser Teams zu werten. Lena Strasser hat in der letzten Wettfahrt sogar den 1. Platz ersegelt und insgesamt ist sie auf dem 4. Platz im Radial gelandet. Danach gleich Ferenc Aubeck, Bettina Le Maire, Leonard Funke, Franz Weiss und als 10. Marc Mittermaier. Leon Loferer und Sebastian Fersch rundeten als 12. und 13. die Teamleistung ab. Herzlichen Glückwunsch! Michi Linder ist schon dem Laser Radial entwachsen und schaffte einen tollen 2. Platz bei den Standards. Die SRV-Recken Gerald Metz, Marco Vago, Leonardo Tozzi und Filip Jensen folgten dann auf den Plätzen 7-10.



Lena war, neben dem Segeln, auch einer der fleißigsten Helfer. Am Freitag hat sie die Programme erstellt, ausgedruckt und verpackt damit die Anmeldung am Samstagfrüh reibungslos ging. Zusätzlich hat sie auch noch Käsegebäck und Fischaufstrich vorbereitet und mitgebracht. Vorbildlich und ein ganz großes Dankeschön!

Die gesamte Verpflegung war wieder ganz toll mit dem Höhepunkt am Samstagabend. Margarete Funke und Claudia Mittermaier haben eine hervorragendes Chiemsee Fischbuffet gezaubert, dass an die 60 Leute verspeist haben. Die kleine Küche und die beiden Damen waren an der Kapazitätsgrenze. Ganz herzlichen Dank an die Beiden und Jedem der etwas zum Erfolg der Regatta beigesteuert hat.

